

L'emploi et la prévention sociale ont été au centre du débat dans le bilan annuel du ministère du Travail et de la Sécurité sociale.

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (RHC) La gestion de l'emploi de qualité et la prévention sociale ont été au centre des discussions aujourd'hui lors du bilan annuel du ministère du Travail et de la Sécurité sociale (MTSS),

présidé par Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (PCC) et président de la République.

Le chef de l'État a exhorté à promouvoir le travail dans les localités en fonction des capacités des territoires et des projets de développement local existants, tout en reconnaissant le travail de ce secteur qui, malgré l'intensification du blocus économique, commercial et financier des États-Unis, a mené à bien la mise en œuvre de 32 programmes sociaux au profit de divers groupes vulnérables.

Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de la République de Cuba, a appelé à la détection des travailleurs informels et a souligné l'importance de promouvoir des actions visant à combler l'écart entre les hommes et les femmes dans le domaine du travail par le biais du programme de promotion de la femme.

Il a souligné que la question des salaires est une question en suspens, car ils sont encore insuffisants pour couvrir les besoins de base et constituent une motivation pour l'emploi.

Marta Elena Feitó Cabrera, ministre du travail et de la sécurité sociale, a souligné comme réalisations de l'année 2023 la conception d'un service de gestion de l'emploi pour faciliter les options d'emploi pour les personnes en position de travailler, en tant que moyen fondamental de transformation sociale, par le biais du développement de foires dans tout le pays, grâce auxquelles 209 058 personnes ont été incorporées dans divers secteurs.

Image not found or type unknown

Elle a également souligné comme principaux résultats l'approbation du protocole d'action contre toute forme de discrimination, de violence et de harcèlement sur le lieu de travail, les avantages salariaux appliqués aux travailleurs des secteurs de la santé, de l'éducation et de cinq autres secteurs d'intérêt,

ainsi que l'achèvement de l'utilisation des cartes magnétiques comme moyen de paiement.

En ce qui concerne l'aide sociale, la directrice du MTSS a commenté la création de 1 466 groupes de prévention dans les conseils populaires et l'augmentation du nombre de travailleurs sociaux, qui s'élève désormais à plus de 12 000.

Elle a mentionné l'accompagnement, le suivi et le contrôle des activités de transformation dans 1.188 communautés, plus de 25.000 familles protégées par l'assistance sociale et l'octroi de subventions pour des actions constructives.

En ce qui concerne les projections de travail, Feitó Cabrera a souligné l'augmentation de la génération de nouveaux emplois, les actions visant à encourager l'incorporation et la permanence des travailleurs dans les secteurs d'activité budgétisés et dans le secteur des entreprises, la flexibilisation des mécanismes des systèmes de paiement, la distribution rationnelle des bénéficiaires et le paiement des performances élevées.

Jorge Luis Perdomo, vice-premier ministre, Ulises Gilarte de Nacimiento, secrétaire de la Centrale des Travailleurs de Cuba, Teresa Amarelle Boué, secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines, Jorge Luis Broche, membre du Secrétariat et responsable du Département d'attention au secteur social du Comité central du PCC, et Joel Queipo Ruiz, membre du Secrétariat et responsable du Département économique et productif du Comité central du Parti, ont également participé à la réunion.

(Avec des informations d'ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350175-lemploi-et-la-prevention-sociale-ont-ete-au-centre-du-debat-dans-le-bilan-annuel-du-ministere-du-travail-et-de-la-securite-sociale>



Radio Habana Cuba